
El dia 24 de abril  de 2024 se habilita comunicaci6n de rendici6n de cuentas en la  pagina Youtube de la  ESE  Hospital
San  Rafael de Fusagasuga como se relaciona a

Continuaci6n   httDs://ww.voutube.com/watch?v=WFYPRZDz6PA

Los formatos  impresos  no dlligenciados se consideran como copia  no controlada Aprobaci6n.  30-AGO-2019
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Se   habilita   comunicaci6n   de   rendlci6n   de   cuentas   en   la   pagina   de   X    de   fa   ESE   Hospital   San   Rafael   de
Fusagasuga como se evidencia a continuaci6n.

Pagina de Twitter:       httDs://twitter.com/PrensahosDifusa/status/1783118200995016983

Los formatos  impresos  no dillgenciados se consideran  coma copia  no controlada Aprobaci6n: 30-AGO-2019
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Se  habilita  comunicaci6n  de  rendlci6n  de cuentas en  la  pagina  de   INSTAGRAM  de  la  ESE  Hospital  San  Rafael de
Fusagasuga como se evidencia a continuacidn:
Pagina de lnstagram:

httos://www. instaa ram. commosD  san rafaeldefaQa? iash=eThvcGJ5d H h udivm

Los formatos  impresos  no diljgenciados se consideran  coma copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019



Se invita a traves de correo electrdnico a las instituciones y personalidades de la zona de jnfluencia de la ESE Hospital
San  Rafael de Fusagasuga coma se relaciona a continuaci6n

I       ALCALDEDEPANDl
I      ALCALDEDEARBELAEZ
I      ALCALDEDECABRERA
I      ALCALDE  DE  FUSAGASUGA
I      ALCALDESADEGRANADA
I      ALCALDE  DE  PASCA
I      ALCALDEDESAN  BERNARDO
I       ALCALDEDESILVANIA
•       ALCALDE  DETIBACUY
I       ALCALDE  DEVENECIA

Los formatos impresos  no dillgenciados se consideran  como copia  no controlada Aprobaci6n: 30-AGO-2019
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I       SECRETARIADESALUD
I      ASOCIACION  DEUSUARlos
I      DIRECTIVOSEPSYEPSS
•       PROCURADURIAPROVINCIAL
•      CONEJALES DE FUSAGASUGA
I       DIRECTORSENA
•      EMSERFUSAESP
I       TERMINAL DE TRANSPORTES
I       UNIVERSIDAD DE CUNDINAMARCA

Se adjunta comunicaci6n enviada a los llderes comunales a traves de grupos de difusi6n a Juntas de Acci6n Comunal
Urbana y JAC  Rural
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Los formatos  impresos no diligenciados se conslderan como copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019
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Los formatos  impresos  no dlligenciados se consideran como cqpla no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019
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Persofta!izar nctificacienes

Vis)bliidad de arohivos
matltimedi8

-      C6ino ee qarantiz6 la DarticiDaci6n de la ciudadania.

Se  habHitaron  plataformas  diditales  tales  como  Facebook  Life,  YouTube  y  X  o  twitter,   se  implement6  el
micro sitio de rendicich  de  cuentas  a  travds  de  los  cuales  se  transmiti6  el  informe  de  rendici6n  de  cuentas
vigencia  2023, garantizando  le  participacich  de todos  los ciudadanos  interesados,  alcanzando en  el  momento
de  le  rendicidn  le conexi6n de 4.645 ciudadanos y alcance en  fa  publicidad del evento de 34.895

https://\^rvw,hosoitaidefusaciasuqa.aov.co/rendici%C3%83n-de-cuentas-2023

Los formatos  lmpresos  no diligencjados se consideran como copia  no controlada Aprobaci6n.  30-AGO-2019



Los fomatos  impresos  no diligenciados se consideran coma copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019



£;£DFH°o:g,jr#!b#,EnRo:j85ep',rgpc!#,%9ogma€Sf#7!¢
a    ,a         ,fEHT®|

PL-FT-17 V03
D   .    .I,'p::S€11- 11 de 38

FORMATO DE ACTA

Los formatos  impresos  no dlljgenci8dos se consideran copia  no controlada Aprobaci6n: 30-AGO-2019
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Los formatos impresos  no diligenciados se consideran como copia  no controlada Aprobaci6n.  30-AGO-2019
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Los fomates  impresos  no djligenciados se consideran  cqmo copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019
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Los formatos impresos no diligenciados se consideran c6mo copia  no controlada Aprobaci6n.  30-AGO-2019
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CONSULTA EXTERNA

lndicadores de oportunidad medicina especializada

>     Pediatrla       2.8dias
>     Medicina  lnterna 5,6 dlas
>     Ginecologia 3.7 dias
>     Obstetricia  1.8 dias
>     Cirug[a4.7dias

333

66

SALAS DE CIRUGIA

Se aumento la realizaci6n de rocedimientos icos a 15274

Los formatos  impresos  no diljgenciados se consideran como copia  no controlada Aprobaci6n'  30-AGO-2019
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Los formatos  impresos  no dlllgenciados se consideran  como copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019
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Lo referente a servicios de apoyo terapeutico,  laboratorio clinico se mantiene la certificaci6n  lso 9001-2015 de
lcontec en  los servicios de laboratorio clinico,  banco de sangre y servicio transfusional;

ISO 9001 -2015
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ESE HOSPITAL SAM RAFAEL. DEFusAG.aisuG^
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Asi mismo,  se mantiene la certjficaci6n de centro MIDA (Manejo  Integral de la desnutrici6n aguda).

lMAGENES DIAGNOSTICAS

Se ha aumentado desde el afio 2020 hasta el afro 2023 para el af`o 2023 se tomaron 78150 imagenes

Los formatos impresos  no diligenciados se consideran como copia  no controlada Aprobacidn:  30-AGO-2019
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Los formatos  impresos  no diligenciados se consideran como copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019



Los formatos impresos no diligenciados se consideran  coma copia  no controlada Aprobaci6n: 30-AGO-2019
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Los formatos impresos no diligenciados se consideran ccmo copia no controlada Aprobaci6n.  30-AGO-2019



Los formatos  impresos  no diligenciados se consideran coma copia no controlada
Aprobaci6n:  30-AGO-2019



SUBGERENCIA COMUNITARIA

Se tiene implementada  la  ruta de atenci6n  para la promoci6n y mantenimiento de la salud
v'     Primera lnfanciadeoa5afios
/    lnfanciade6all  afios
/    Adolescenciade 12 a  l7af`os
/    Juventus l8a28aflos
/    Adultezdese los29a59ahos
/    Vejez 60 af`os en adelante

DEMANDA INDUCIDA

Los fomatos impresos  no diligenciados se consideran  como copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019



Los fomatos  impresos no diligenciados se consideran  como copia  no controlada
Aprobacion:  30-AGO-2019



Los fomatos impresos no diligenciados se consideran como copia no controlada
Aprobacl6n:  30-AGO-2019
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Los formatos  impresos  no diligenciados se consideran  como copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019
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Los formatos impresos no diligenciados se consideran como copia  no controlada
Aprobaci6n:  30-AGO-2019
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Los formatos impresos  no diligenciaclos se consicleran c6mo copla no controlada Aprobaci6n.  30-AGO-2019



Los fomatos impresos  no diligenciados se consideran como copia  no controlada
Aprobaci6n:  30-AGO-2019
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Los formatos  impresos  no diligenciados se consideran  como copia  no controlada Aprobacion:  30-AGO-2019



Los fomatos  impresos  no diligenciados se consideran coma copia  no controlada
Aprobaci6n.  30-AGO-2019



Aprobaci6n.  30-AGO-2019
Los fomiatos  impresos  no diligenciados se consideran coma copia no controlada
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predio  por un  valor de $26.000  millones de  pesos.  En  cuanto  a  la construcci6n
nuevo hospital estamos en la fase de disehos.  Se tiene proyectado que lo vamos a estar inaugurando en octubre del
2027. Mientras tanto, como esta infraestructura va a estar para el 2027, continuaremos fortaleciendo la infraestructura
de nuestro actual  hospital.

Realizada por: Duma Tri`rijio

2) cQue ha pasado con el manejo de autogesti6n?

Respuesta:  El modelo de autogesti6n es lo que inici6 en el mes de noviembre, en el af`o 2023, como una necesidad
de los procesos de mejorar la oportunidad y la satisfaccidn de los usuarios en los servicios de urgencias.  Este modelo
de autogesti6n  es  un  modelo diferenciado de  atenci6n,  se  busca  a traves  del  servicio  de  urgencias es justamente
caracterizar  e   interiorizar  a   los   pacientes   que   pueden   seguir   un   modelct   de   auto   demanda   de   los   servicios
disminuyendo  los  tiempos,  disminuyendo  las  brechas  de  atenci6n.  Desde  el  afio  2023  a  la  fecha  hemos  obtenido
oportunidades de mejora,  hemos contribuido a reducir los tiempos de atenci6n en  mas de 4 horas en los servlcios de
urgencias, atreves del modelo de autogesti6n realizamos la atenci6n por triage,  Ia atenci6n por consulta en el servicio
de urgencias, la revision de examenes de laboratorio clinico, la toma de muestras y la administraci6n de medicamentos
que han  permitido mejorar la satisfacci6n de los usuarios del hospital.

predio.  Se  realiz6  la  comprar del

Realizada por:  Rosalba L6pez

3)  Muy pequef`as  las instalaciones para tanta gente

Respuesta:    Las  instalaciones  se  han  venido adecuando.  Un  claro  ejemplo  de  esto  es  la  adecuaci6n  del  area  de
urgencias, donde se unificaron los ambientes de urgencias ginecoldgicas,  urgencias pediatricas y urgencias adultos.
Hemos trabajado en el fortalecimiento de estas areas,  sabemos que la poblaci6n del Sumapaz es una poblaci6n muy
representativa en  el  departamento y  nuestrg  nuevo  hospital va  a ser orgullo de  los cundinamarqueses,  esta  nueva
infraestructura va a responder a  la demanda` de todos los servicios,  mientras se realiza la construcci6n que  nos va a
llevar unos afios, vamos a seguir fortalecienqo la infraestructura donde actualmente prestamos nuestros servicios.

Realizada por:  Dayana Sarmiento

4)  cQue hicieron con el presupuesto para  la  infraestructura del hospital?

Respuesta:  Se realizaron construcciones  nuevas coma en  lavanderia y economato,  en el servicio de urgencias fue
mejorada el area de urgencias ginecol6gicas  Se mejor6 la infraestructura de la morgue que tenia falencias. Se realiz6
adecuaciones en 5 puestos de salud, en cada uno de ellos mejorando las condiciones de prestaci6n de servicios. Se
meior6 el area de esterilizaci6n,  el area de pediatria,  asi como en  laboratorio clinico

Rea.izada por: Giovanny Orteg6n

5) Techar la entrada de central de citas ya que qiieda muy resbaloso cuando llueve

Respuesta:  Efectivamente s( es una situaci6n que se presenta, se nan hecho algunos mantenimientos en el area de
central  de  citas,  pero  tenemos  una  expectativa  grande  de  lograr  ampliar  y  mejorar  las  condiciones  de  esta  area
Esperamos que las condiciones presupuestales para esta vigencia nos permitan adelantar y mejorar la lnfraestructura
del central de citas.

Realizada por: Carlos Rodriguez

Los fomatos impresos  no diligenciados se consideran como copia  no controlada Aprobaci6n:  30-AGO-2019



6) cQue piensan acerca en ahorro del agua?

Respuesta:  Actualmente  desde  el  proceso  de  acreditaci6n  tenemos  dos  ejes  muy  importantes,  el  de  gesti6n
ambiental y el eje de  responsabilidad  social, Tenemos la  implementaci6n del cambio de los lavamanos manuales a
lavamanos  con  sensor  o  con  pedal.  Tambien  tenemos  cambios  de  unidades  sanitarias,  cambiamos  las  unidades
sanitarias antiguas a  las unidades sanitarias nuevas de bajo consumo. Adicional el equipo de  mantenimiento,  el cual
realiza actividades de prevenci6n y cuando se presenta alguna fuga,  la intervenci6n es inmediata  Tenemos tambi6n
actividades del eje de responsabilidad social y el eje de gesti6n ambiental de reciclaje,  actividades de reforestaci6n y
no olvidar que actualmente el hospital San Rafael ciienta con 56 paneles solares que nos permite esto ahorrar el 30%
del consumo de luz.

Realizada por:  Brian Torres

7) cQue ha pasado con el presupuesto del nuevo hospital?

Respuesta:  En  cuanto al  presupuesto del  proyecto del  nuevo  hospital  es  importante  resaltar que  la  inversi6n  para
este proyecto es de $258.658 millones.  Es un proyecto que ya esta en ejecuci6n.  Para la inversi6n del predio, el cual
ya  se  compr6,  se  destinaron  $26.000  millones  de  pesos  y  la  inversi6n  en  construcci6n,  que  es  un  contrato  en  la
modalidad  de  llave  en  mano  que  incluye  desde  los  diseflos  hasta  la  construcci6n  tiene  una  inversion  de  $231  000
millones de pesos.

Realizada par: Yesica Figueroa Cabezas

8) cporque hay tan poquito personal para atender a Fusagasuga que es muy grande de poblaci6n?

Respuesta:  El  hospital  San  Rafael  de  Fusagasuga  en  el  ar`o  2023  realiz6  la  vinculaci6n  de  nuevo  personal  de
enfermeria, personal medico, personal especialista y personal de apoyo relacionado con el tema de teraplas nutrlci6n
y otras especialidades.  De igual forma, y como parte de la planeaci6n estrategica se ha dirigido los esfuerzos que son
para el  lograr el  fortalecimiento  de  aquellos  servicios  que  muestran  una  alta  demanda,  como  lo  son  el  servicio  de
urgencias del  hospital a traves de la distribuci6n  y en  la selecci6n y empleo de personal adicional que pueda  realizar
la atenci6n  en  esos  momentos crlticos de atencidn.  Es asi como el  hospital  ha  evidenciado que dias de la semana
como los lunes,  martes y viemes requieren reforzamiento de la atenci6n en triage y consulta de urgencias

Realizada por:  Fanny Dayana Ramirez Rodriguez

9) No se ven  ni se demuestran los recursos para el hospital

Respuesta:  Seguramente desde afuera  no  se ven  las condiciones,  consideramos que si venimos adelantando  una
serie de obras  de  infraestructura,  Io que  permite un  mejoramiento en  la  prestaci6n  de servicios a  la comunidad  del
Sumapaz.  Como  se  puede  observar,  hay situaciones  mejoradas en  el  servicio  de  urgencias,  hay  mejoramiento  en
condiciones de morgue,  hay mejoramiento en la fachada del hospital

Realizada pal.: Sara Acosta

10) cHay algi]n presupuesto predeterminado para el programa de discapacidad?

Respuesta: En el aflo 2020, el hospital constituy6 su programa de discapacidad y cuenta actualmente con el personal
iddneo  con  el  equipo  de  evaluaci6n  y  de  certificaci6n  de  los  procesos  de  discapacidad    Dando  respuesta  a  la
resoluci6n 239 del af`o 2022, es importante nlencionar que en los procesos de certificaci6n de discapacidad dependen

asi como el
ha realizado la atenci6n de mas de 490acidad

de los procesos de contracci6n  que se  realicen  a traves de las alcaldias y de  los entes territoriales,  es
ital  San  Rafael desde el  inicio del rama de disca acientes
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logr6  Iaen  el  af`o  2023  particularmentede  certificaci6n  de  discapacidad,en  terminos certificaci6n  de  mss  de  234

usuarios  en  terminos  de  discapacidad  para  el  Municipio  de  Fusagasuga;  tambien  es  'importante  mencionar  que
actualmente nos encontramos en proceso contractual con la alcaldia de Fusagasuga y con la Secretaria de Salud del
municipio   adelantando   el   proceso   que   permitira   la   certificaci6n   de   mas   de   280   usuarios   en   condiciones   de
discapacidad.

Realizada por:  Nelson  Molano

11)Lasobrasquereal.izaelhospitalquienleshaceinterventorla?ccuandoempiezalaejecuci6ndelnuevohospital?

Respuesta:  En  cuanto a cuando  inicia  la ej6cuci6n  del  hospital del  nuevo hospital,  Ia e|ecuci6n ya  inici6,  Ie estamos
haciendo  un  seguimiento  juicioso  para  poder  cumplir  con  los  t.iempos  de  esta  infraestructura.   En  este  momento
estamos  en  la  fase  estudios  y  disehos.  Vamos  a  estar  dando  informaci6n  a  traves  de  los  diferentes  medios  de
comunicacl6n del avance de este gran proyecto, con el cual se beneficiaran todos los cundinamarqueses.

Es importante comentar que la interventoria es una norma que nos obliga de una  manera tacita a que las obras que
se  hagan  en  la  instituci6n  deban  ser acompahadas  por  personal  tecnico  calificado  que  permita  hacer  seguimiento
permanente a cada una de las obras.  EI hos-pital viene haciendo desde hace varios afios una serie de contratos con
personal  de caracteristicas tecnica en  arqu+tectura  que  nos  nan  permitido  hacer segulmiento y fortaleclmiento  a  la
supervisionqueestaencabezadelasubgerenciaadministrativa,parahacerquelasobrasseejecutendeacuerdoa
las condiciones tecnicas que se proyectaron desde un  prmcipio.

Realizada por: John Jairo Garz6n Contreras

12) Ampliar instalaciones del servicio de urgencias

Respuesta. En el afio 2023 se realiz6 la de integraci6n de las areas de urgencias, a traves de las intervenciones que
se  realizaron  en  urgencias  ginecol6gicas,  pediatricas  y  adultos,  de  esta  manera  se  logr6  ampliar  su  capacidad
instalada.  No  solamente  se  ampli6  en  terminos  de  infraestructura,  sino  tambien  se  realiz6  una  renovaci6n  de  la
tecnologia, asi como,  la vinculaci6n de personal id6neo para la atenci6n en los servicios de urgencias diferenciados.
A traves  de  esta  intervenci6n,  lo  que  busca' el  hospital  San  Rafael  de  Fusagasuga  es  lograr  la  satisfacci6n  de  los
usuarios y la calidad en  los  procesos de atenci6n  humanlzados.  Es importante  resaltar que este es  un  hospital que
tiene mas de 6 decadas de construido y evidentemente que tiene unas limitaciones para los procesos de intervenci6n
de  la  infraestructura,   pero  como  ya  se  ha  mencionado,  actualmente  tenemos  un   proyecto  macro,   un  proyecto
memorable  para el departamento de Cundinamarca,  que hacen  referencia a la renovaci6n  de  la  infraestructura que
redundafa en beneficio para la region del Sumapaz y para Cundinamarca.

Realizada por: Olga Peralta

13) Contratar mas personas para urgencias muy poco trabajador y los recursos son muchos

Respuesta:  El  hospifal  para el  afio 2024 continuara  reforzando el  personal asignado  para las areas de  urgencias y
medicos especialistas de acuerdo con la demanda que se ha observado al  principio de planeaci6n estrategica en el
hospitalDondehemospodidoevidericiarquehayalgunasespecialidadesenlasquehaynecesidadesdelaatenci6n
que son urgentes y estan siendo revisadas por parte de la administraci6n.  De esta manera se realiza un proceso de
selecci6n  id6nea que garantice  personal adecuado en  las areas asistericiales de  hospitalizaci6n,  urgencias,  unidad
de cuidad critico y consulta externa.

Realizada par: Claudia Castro

Si sera osible uesto de salud del a uadita se atienda todas
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Respuesta: Todos nuestros puestos de salud son prestadores primarios tipo 1, es decir, que prestan los servicic)s de
baja complejidad como son consulta de Medicina General, odontologla, en algunos toma de muestras de laboratorio;
esta  prestacl6n  de  servicios  la  hacemos  segdn  las  Eps que tenemos contratadas,  Ios acLlerdos de  voluntades  que
tenemos con estas.  Vamos a fortalecer los puestos de salud,  ya iniciamos con  la sugerencia cientifica y comunitaria
en  el  proceso de descentralizar los servjcios  para tener toma de  muestras en  algunos de estos  puestos de salud  y
tambien  estamos  proyectando  llevar especialistas  basicas como son  Medicina  lnterna,  Ginecologla,  Pediatria  a  los
puestos de salud,   de manera tal que la comunidad no se tenga que desplazar hasta la sede principal, sino que sean
IoS especialistas quienes se trasladen a los puestos de salud como es instrucci6n de nuestro seftor gobernador.

Realizada por:  Hilda Gonzalez

15) 6Hay algdn arreglo para laboratorio ya que no da abasto?

Respuesta:  Desde el aho 2022 se nan realizado mdltiples intervenciones en  la infraestructura del laboratorio cljnico
En  el  aFlo  2023  adicionalmente  logramos  mantener  la  certificaci6n  en  lso  90012015  como  se  mencion6  en  la
rendici6n  de cuentas,  esto  nos  ha  permitido  garantizar  procesos  de calidad  y  oportunidad  id6neos en  terminos  de
manejo  de  los  laboratorios  clinicos  en  nuestra  instituci6n.  Tambi6n  durante  el  af`o 2023  realizamos  una  renovaci6n
tecnol6gica a traves de equipos de cuarta generaci6n para el servicio de laboratorio clinico, incluidos temas de biologia
molecular lo que va redundar en la pfactica de estudios para la poblaci6n en terminos de mycobacterium tuberculosis
y la realizaci6n de examenes como el virus del papiloma humano.  Para el af`o 2024 se plantea la apertura de nuevos
espacios para toma de muestras de laboratorio en los puestos de salud,  y asi llegar directamente a las comunidades
y descongestionar el servicio de laboratorio de la sede central.

Realizada por:  Leonor Mora

16) Mas personal para facturar ya que siempre uno se tarda mss de la hora requerida en el vaucher

Respuesta:  El  personal  que tiene el  hospital tiene  una  muy buena cantidad,  pero vamos a  mejorar condiciones de
capacitaci6n  para que los facturadores manejen el sistema de una mejor forma y sean  mss agiles.  De igual  manera
se tiene en  proyecci6n  mejorar los equipos de sistemas,  en  busca que de esa  manera se  reduzcan  los tiempos de
facturaci6n.

Realizada par: Jose Rodriguez

17) 6Qu6 realizan con todo el presupuesto gel hospital San  Rafael de Fusagasuga?

Respuesta:  El  presupuesto  tiene  caracteristicas  muy  grandes  y  generales.  En  primera  instancia  hablamos  de  un
presupuesto que maneja funcionamiento y operaci6n comercial los cuales incluyen todo lo relacionado con el personal
tanto administrativo como asistencial,  asl como todo lo referente a  los  insumos,  materiales y suministros  necesarios
para el funcionamiento de la instituci6n  y finalmente la parte de inversion, cuando hablamos de inversion nos referimos
a las obras que se  han  hecho y el  mejoramiento de  la  infraestructura.  Consideramos que con  estas condiciones se
amplia  y  se  mejora  la  prestaci6n  del  servlcic)  a  la  comunidad.  Asi  mismo  manejamos  situaclones  de  manejo  de
personal,  de las mismas condiciones que el hospital tiene con  los diferentes terceros.  para que asi mismo se preste
un  mejor servicio.

Realizada par:  Nicole Arias

18) Mejorar la calidad humana a veces los empleados no son humanos
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nuestra misi6n tiene tres aspectos,nuestra misi6n
opoftunidad,  seguridad  y  trato  humanizado.  Ten-emos  un  equipo  conformado  donde  la  lider  es  psic6loga.   Este
programa de humanizaci6n  interviene en  dos  momentos,  el  momento de  prevenci6n  y el  momento de  intervenci6n
ante  las situaciones  que  se  presentan.  Desde  el  programa  de  humanizaci6n,  el  cual  es  un  eje  de acreditaci6n,  se
realizan   acciones   preventivas   de   capacitaciones   dirigidas   tanto   al   cliente   interno   como   al   cliente   externo,
capacitaciones  en  comunicaci6n  efectiva  y  comunicaci6n  redundante,  trabajo  en  equipo,  vocaci6n  de  servicio  y
empatla  en  la  atenci6n.  Otro  aspecto  muy  importante  es  que  se  hace  medici6n  de  adherencia  en  campo  con  los
usuarios  para  medir  en  que  nivel  de  satisfacci6n  se  tiene,  esta  actividad  se  realiza  en  articulaci6n  con  el  SIAu
actualmente estamos  por encima del  95%  de satisfacci6n.  Cuando ya se  presenta  una dificultad con alguno de  los
colaboradores internos ya sea asistencial o administrativo a cuando se presenta una  PQRS por calidez, se realiza la
lntervenci6n  individual con el acompahamiehto de  psicologia y se  hace seguimiento individualizado al colaborador.

Realizada par: Vilma Aldunce

19)  Piensan  invertir en  salas de cirugla?

Respuesta:  Es importante  manifestar que el  hospital  ha  realizado intervenciones sostenidas en el servicio de salas
de cirugla y salas de partos   En el afio 2022 se realizd una adecuaci6n del aire acondicionado en salas de cirugia; en
el  ano  2023  realiz6   la  revoluci6n  tecnol6gica  a  traves  de  la  adquisici6n  de  equipos  como  video  laringoscopio,
adquisici6n  del  neopuff  para  la  atenci6n  de  los  neonatos  en  procesos  de  reanimaci6n,  Ia  adquisici6n  de  chalecos
plomados y de chalecos protectores del tiroides   Esta planeado para el aflo 2024 la apertura y acondicionamiento de
la cuarta sala de cirugla,  para lo cual el hospital San  Rafael realiza adecuaciones en el espacio destinado para ello
Adicionalmente,  y gracias a la Gobernaci6n de Cundinamarca y el Ministerio de Salud y Protecci6n Social, se contara
con la donaci6n de equipos que permitifan dotar y mejorar las condiciones de las salas de cirugla a traves de mesas
de cirugia,  lamparas cieliticas y maquinas de anestesia.

proceso de humanizaci6n esta integrado dentro deRespuesta: El

Realizada par: Julian Bernal

20) Cambiar o arreglar las sillas de central de citas ya que en su mayoria estan en mal estado

Respuesta:  C6mo esta manifestando anteriormente,  las condiciones presupuestales  nos  permiten  un  alcance  muy
llgero  dentro  de  las  condiciones  de  compra de  equipos y compra  de  bienes  inmuebles.  EI  afio  pasado se  hicieron
muchas adecuaciones desde el punto de vista mantenimiento se organizaron algunas sillas, cambiamos algunas que
estaban en mal estado.  Pretendemos este afio que con el acompanamiento del SIAU organizar una mejor situaci6n y
buscar la manera presupuestal que nos perm.itan mejorar las condiciones de sillas no solamente de central de citas,
sino del area de consulta extema y buscar la manera de realizar mejores procesos de atenci6n.

EVALUACION DE RESULTADOS 0BTENIDOS DE LA ENCUESTA APLICADA EN LA RENDIcloN DE
CUENTAS

1.  La informaci6n proporcionada por la E.S.E.  Hospital San Rafael de Fusagasuga durante el evento recibi6 opiniones
mayoritariamente positivas,  con  19 opiniones calificadas como excelente y  19 coma bueno.

2. Se destaca que 40 usuarios consideraron que la informaci6n brindada fue de su  intefes como ciudadano.

3. En cuanto al tiempo utilizado en la presentaci6n de los temas, la mayoria de los usuarios lo calificaron como bueno,
con 23 opiniones, seguido de 17 opiniones que lo consideraron excelente.

4.  Todos  los  usuarios  encuestados,  el   10'0%,   consideraron  que  la  E.S E.   Hospital  San  Rafael  de  Fusagasuga
proporcion6 espacios de  participaci6n e inteivenci6n en el evento.
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5.  Las razones principales por las que los usuarios consideraron que se proporcionaron espacios de participaci6n  e
intervenci6n  incluyen la transmisi6n en vivo que permiti6 la interacci6n,  la claridad en las explicaciones,  la oportunidad
de realizar preguntas,  la satisfacci6n con la experiencia,  la oportunidad de hacer preguntas e interrogar, entre otras.

6.  Respecto  a  si  la  E.S.E.  Hospital  San  Rafael  de  Fusagasuga  dio  respuesfa  a  las  inquietudes  u  observaciones
planteadas por los usuarios, 32 usuarios afirmaron que si,  mientras que 6 respondieron que no.

7.  Entre las razones por las que los usuarios consideraron que se dio respuesta a sus inquietudes destacan que las
respuestas  fueron  oportunas  y  acertadas,  se  respondieron  la  mayoria  de  las  inquietudes  planteadas,  se  espera
aumentar los servicios para evitar remisiones a Bogota, entre otras.

8.  En cuanto a  la organizaci6n del evento,14  usuarios la calificaron como excelente y 26 como buena.

9.  La mayoria de los usuarios se enteraron del evento a trav6s de publicaciones en la web y en redes sociales.

10.  En cuanto a si los mecanismos utilizados para divulgar y promover la participaci6n en el evento fueron suficientes,
38 usuarios respondieron que sl,  mientras que 40 respondieron que no.

11.  Todos los usuarios indicaron que volverian a  participar en  otro evento como este,

12.  Respecto a los temas que les gustarla que se trataran en un proximo evento, se mencionaron diversas propuestas
como planificaci6n familiar,  reforma a  la salt/d,  seguridad,  entre otros.

En general,  la encuesta refleja una buena recepci6n por parte de los usuarios hacia la informaci6n proporcionada por
la  E S.E.  Hospital  San  Rafael de Fusagasuga durante el evento,  asl como  la valoraci6n  positiva de  los espacios de
participaci6n   y  la  organizaci6n   del  mismo.   Sin  embargo,   se  observa  que  algunos   usuarios  consideran  que   los
mecanismos de divulgaci6n  no fueron  suficientes.

El acta se publica dentro de los 15 dias siguientes a la realizaci6n de la audiencia y esfa acompafiada del registro de
asistencia virtual en  los diferentes momentos que se captura  la pantalla anexos a la  presente acta,  el  informe final
presentado en la audiencia publica y los soportes relacionados se encuentran en el micro sitio de rendici6n de cuentas
de la entidad  pagina web

httDs://www.hosDitaldefusaaasuaa.aov.co/rendici%C3%83n-de-cuentas-2023

Esta  informaci6n  estafa  disponible  al  menos  durante  tres  (3)  afios  siguientes  a  la  realizaci6n  de  la  audiencia,  sin
perjuicio del deber de conservarla en los archivos de la entidad.

En constancia firma:

ADRIANA MARIA RO
GERENTE

AS GUTIE
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Proyect6   Mauriclo Gaona -Profeslonal Pro
Revjs6  Alex Francisco Bo ota -Profe§ional es

USAGASUGA
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